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Alles war parat für einen Winter mit vielen Rennen und grossartigen 

Wintersportmöglichkeiten. Doch alle mussten sich in Geduld üben, denn der Winter brachte 

nicht so viel Schnee wie erwünscht. Das führte bereits anfangs Saison dazu, dass einige 

Rennen abgesagt oder verschoben werden mussten.  

Leider müssen wir auch unsere Kant. JO-Meisterschaft, welche vom SC Rothenthurm am 

Neusell geplant war, dazu zählen. Der Club versuchte alles, um das Rennen durchführen zu 

können. Doch leider war die Mühe umsonst. Der Schnee reichte nicht aus, um ein faires 

Rennen durchzuführen. Dem SC Rothenthurm ein herzliches Dankeschön für ihren Einsatz. 

Ebenfalls abgesagt wurde auch die Kant. JO-Langlaufmeisterschaft, welche in Einsiedeln 

geplant war. Auch dort war der Schnee Mangelware… 

Im Dezember besuchte ich das Kant. Skilager in Elm, welches seit einem Jahr unter dem Dach 

des SZSV läuft. Ich war beeindruckt vom Elan der Leiter und der Freude der Teilnehmenden. 

Leider konnten sie nur an einem Lift fahren, da auch dort Schnee rar war. Aber das machte 

irgendwie niemandem etwas aus… 

Erfreulich ist allerdings die Entwicklung der Kant. Schneesportförderung auf der Primar- und 

Sekundarstufe. Rund 5000 Kinder profitierten vom Angebot und genossen einen Skitag mit 

Skilehrern oder mit der Klasse auf den Pisten in unserem Kanton. Für die Umsetzung dieses 

Projekts danke ich herzlich allen Beteiligten und Sponsoren.  

Von Animationsrennen, JO-Rennen, Junioren, Elite, Fis, Europacup, bis Weltcup- und 

Olympia-Anlässen, … auf allen Ebenen haben Sportlerinnen und Sportler von jung bis alt um 

Podestplätze gekämpft. Allen Sportlerinnen und Sportlern gratuliere ich von Herzen zu den 

hervorragenden Leistungen.  

Alle Verbandsgeschäfte wurden in 2 Sitzungen erledigt. Meinen Vorstandskollegen und 

Kollegin herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit. 

Auch möchte ich mich beim ZSV, ZSSV, J+S Amt, SKS, bei den Regionalen Leistungszentren 

usw. herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken. 

 

Nun bleibt mir noch eines, euch einen schönen Sommer zu wünschen.  
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